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長崎県議会議員 前田哲也通信 

◎予算総括質疑を行います 

発行：前田哲也 〒852-8023 長崎市若草町 14-11  http://maetetsu.jp/  TEL095-840-9020 FAX840-9027 

定例県議会では「個人質問」と別に「予算総括質疑」という質問方式があります。これは上程

された「予算の妥当性や効果等」に絞り質疑するもので、政策の提案ができる個人質問とは別の

位置づけがなされています。 

 また毎定例会行われるものではなく、長崎県議会では通例予算額の多いときにのみ行っており、

今回はまさしく当初予算なので実施することで決定しています。 

持ち時間は会派の人数に応じており、私達の会派「自由民主党」は 13 人の県議所属で 80 分と

なっています（ちなみに所属議員の一番多い会派は 20人で 120分、一人会派は 10分）。 

そこで今回、15日の 13時 30分から自民党会派（3人）の質疑を行い、私は２番手で登壇します。

お時間お繰り合わせのうえ、是非新しい議場の見学も兼ねてお越し頂ければ幸甚に存じます。 

 

日 時  平成３０年３月１５日 １３：５０～１４：２０（予定） 

場 所  新議会棟４Ｆ  （４Ｆ受付にて氏名住所記名のみで傍聴できます） 

 

自由民主党会派県議 質問項目 

〇外間 雅広（佐世保市・北松浦郡選出） 

 １ 人口減少対策について 

 ２ 健康寿命対策について 

３ 公共工事について 

４ 特定複合観光施設のＩＲ導入における区割りの整備と促進について 

 

〇前田 哲也（長崎市選出） 

１ 県民所得向上、新産業創造について 

① 県民所得向上の実績と域内経済循環の視点からの課題について 

② 新産業創出として先行した再生エネルギー施策推進の課題について 

２ 県庁跡地活用について 

① 旧県庁舎の解体予算について 

② ３つの方向性を踏まえた「減築による旧県庁舎活用」の検討について 

３ 何よりも優先する子どもの貧困対策の取り組みについて 

① 市町との連携強化と実態調査の必要性について 

４ 指摘してきた財政関係案件の見直し検討状況について 

① 公共施設の維持管理の適切な執行と財源確保について 

② 短期貸付金について 

 

〇里脇 清隆（大村市選出） 

１ 観光振興対策について 

２ 長崎空港の活性化について 

※まえてつ通信はご希望の方、ご支援頂いている方にお送りしています。メール配信（ｶﾗｰＰＤＦ）へ変更ご希望の方はご連絡ください。 


